

## Ha Quedado Proclamada Ayer la Constitución de la Provincia Argentina "Eva Perón"

SANTA ROSA, 29. (APA). — Exactamente a la una de la madrugada de hoy, quedó sancionada la Constitución de esta nueva provincia, que se llamará en lo sucesivo Eva Perón. A esa hora la Convención aprobó el último de los artículos en consideración, y el presidente de la misma, señor Atilio Carlos Loruso, asistido por los secretarios señora Josefa Miguel y señor Santiago Manuel Alvarez, procedió a anunciar oficialmente la sanción de la Carta Magna.

El público que colmaba totalmente las instalaciones de la Escuela Normal destinadas a la barra y que había aplaudido insistentemente la sanción de cada uno de los artículos de la Constitución, al quedar ésta sancionada definitivamente prorrumpió en una calurosa salva de aplausos y en entusiastas vítores al primer magistrado General Perón y a su señora esposa.

Levantada la sesión por el presidente de la asamblea constituyente, los grupos más entusiastas de espectadores improvisaron en la calle una manifestación que recorrió largo rato la zona céntrica de la ciudad repitiendo los vítores y aclamaciones.

### FESTEJOS POPULARES

SANTA ROSA, 29. (APA). — Con indescriptible júbilo la población de esta ciudad y de toda la provincia celebra la aprobación de la Carta Magna que registró en adelante los destinos de este nuevo Estado argentino, que lleva el nombre de Eva Perón.

Una innumerable cantidad de personas han convergido a esta ciudad, desde todos los puntos del territorio, para participar de los programas celebratorios. Con ese motivo, se hallan colmados de pasajeros los hoteles y pensiones. Como en las grandes jornadas la ciudad amaneció hoy luciendo sus mejores galas.

### ACTOS OFICIALES

Esta mañana, a las 9.30 en una emotiva ceremonia, el interventor federal doctor Raul Peláez, procedió a izar la bandera nacional en el mástil que se levanta frente a la Municipalidad. En la oportunidad hicieron guardia de honor un corneta, un oficial y dos suboficiales, ejecutando la banda policial la canción "Aurora".

Finalizada esta ceremonia, las autoridades presentes se trasladaron a la iglesia parroquial Santa Rosa de Lima, donde se ofició una solemne misa impetratoria por el pronto y total restablecimiento de la esposa

del primer magistrado, señora Eva Perón.

### SESION DE CLAUSURA

La Convención Constituyente celebró esta tarde su sesión de clausura. En la oportunidad, y luego de cumplirse los trámites de rigor, juró la nueva Constitución el presidente de la Convención, señor Atilio Carlos Loruso, haciéndolo ante los miembros constituyentes.

Posteriormente procedió a tomar igual juramento a los miembros constituyentes y luego pronunció un discurso, declarando oficialmente clausurada la asamblea. Finalizada la sesión de clausura los convencionales el señor, Loruso, el Comisionado Federal y autoridades presentes se trasladaron hasta la plaza San Martín, a fin de rendir un homenaje a la memoria del Libertador. En esa oportunidad usó de la palabra el doctor Atilio C. Peláez, ante una concentración popular organizada por la C.G.T. y el pueblo de la provincia. Finalizado el acto, se realizó un desfile de las fuerzas del regimiento 13 de Caballería, de guarnición local.

Posteriormente, a las 21.30, las autoridades de la Confederación General del Trabajo, en la sede de esa representación gremial, ofrecieron un vino de honor en agasajo a los miembros de la convención constituyente.

## Técnicos del C. Económico Trataron la Cuestión de Precios y Salarios

BUENOS AIRES, 29 (APA) — Durante la mañana de hoy los miembros del Consejo Económico Nacional consideraron con los jefes de los organismos técnicos del mismo, las propuestas concretadas por comerciantes, industriales y trabajadores integrantes de la Confederación General Económica y de la Confederación General del Trabajo, respectivamente, relativas a salarios y precios tendientes a equilibrar la economía de la población del país.

Los especializados de los minist

### Invocando a la Ayuda Social, Quiso Estafar

SAN JUAN, 29. (APA). — El ex subsecretario del Ministerio de Agri-

### Una Misa Impetratoria por Eva Perón, Ofician

BUENOS AIRES, 29 (APA) El gobernador de Kanagawa Ken, Japón, doctor Iwataro Uchiyaa y su esposa hicieron oficiar el 27 del actual, en la parroquia de Oroi, donde se ve nera la imagen de la Santísima Virgen de Luján, una misa impetrando por el total restablecimiento de la esposa del primer magistrado Sra. Eva Perón.

## Estados Unidos y un Acuerdo Sobre

WASHINGTON, 29 (INS) — El presidente de la Comisión de Energía Atómica, señor Gordon Dean, reveló en conferencia de prensa que Estados Unidos y Canadá han canjado información nuclear de carácter secreto y que ello ocurrió hace tres semanas.

Se informó que:

- 1) — El gobierno ya está inspeccionando los lugares posibles para el establecimiento de nuevas y gigantes plantas atómicas.
- 2) — Los gastos atómicos totales podrían aumentar en algunos años a 500 millones de dólares.
- 3) — El programa de expansión

rios que integran el Consejo asesoraron a los titulares de las Carteras, con respecto a análisis estadísticos y normas técnicas destinadas a formalizar juicio definitivo sobre dichas propuestas.

### Instituyeron Premios de un Concurso de Affiches

BUENOS AIRES, 29. (APA). — En la sala de reservistas del Comando General de Regiones Militares dependiente del Ministerio de Defensa Nacional se llevó a efecto alrededor de las 13 horas, una reunión de los miembros que integran el jurado del concurso